



## **LA DELEGADA DE IGUALDAD PRESENTÓ EL PROGRAMA DE ACTIVIDADES PARA CONMEMORAR EL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER**

**El Mercado Central de Abastos acogerá gran parte de las actividades que se celebrarán del 4 al 8 de marzo**

La teniente de alcalde delegada de Igualdad, María de los Ángeles Sánchez, ha dado a conocer las actividades que desde esta delegación se han programado con motivo de la conmemoración el próximo 8 del marzo del Día Internacional de la Mujer.

La responsable municipal dijo sentirse muy satisfecha por el “cambio” que se le ha conseguido dar a este programa, que este año y como novedad desarrollará la mayoría de sus propuestas en el Mercado Central de Abastos.

En este sentido, María de los Ángeles Sánchez quiso agradecer a todos los compañeros del equipo de Gobierno por el apoyo que han mostrado a la hora de colaborar con este cambio de ubicación encaminado a favorecer el centro y los comerciantes de la zona, y contribuir a la vida social y cultural del centro

La delegada de Igualdad, destacó que en el programa de actos se dan cita tanto actividades que ya forman parte tradicionalmente de esta fecha, como otras novedosas y que se incorporan en este año, al mismo tiempo que recordó que hace unas semanas mantuvo una reunión con representantes de los distintos grupos y aulas de la Delegación de Igualdad que sirvió para poner en común propuestas y sugerencias que finalmente han dado como resultado este programa de actos.

La Delegación municipal de Igualdad está remitiendo en estos días el díptico en el que se recogen los actos previstos en este programa, que comienza el 4 de marzo con una visita turística a Ronda. Según indicó la delegada se trata de una actividad que se plantea como una cita de “convivencia” y de puesta en común de las mujeres y hombres que ya hayan adquirido sus billetes y participen ella.

Para el miércoles día 5 de marzo, el programa de conmemoración del Día de la Mujer se centra en un teatro infantil que la Delegación de Igualdad ha ofertado a todos los centros educativos de Rota. Así, los alumnos de los centros educativos de la ciudad que se han unido a esta iniciativa tendrán la posibilidad de disfrutar de este espectáculo teatral que pondrá en escena la compañía de teatro “Tras el trapo”. La obra titulada “Gumersinda” se representará en distintas sesiones en horario de mañana entre las diez de la mañana y las dos de la tarde en el auditorio “Alcalde Felipe Benítez”.

En esta misma jornada, el programa propone la celebración de un Aerobicthon, una cita novedosa de carácter deportivo que tendrá lugar en el Pabellón deportivo del colegio Maestro Eduardo Lobillo en horario de seis y media de la tarde a nueve de la noche. De esta forma, la actividad física también tendrá cabida en este programa, a través de este Aerobicthon que se desarrollará en sesiones de 20 minutos con distintas modalidades, entre las que no faltará la batuka, pilates, aeróbic, salsa, o el merengue.

María de los Ángeles Sánchez invitó a todas las personas interesadas a participar en este Aerobicthon, a que se pasen por el pabellón de Lobillo esa misma tarde para realizar la inscripción y tomar parte en esta actividad gratuita que ofrece la Delegación, y en la que la delegada quiso destacar y agradecer la colaboración de los monitores de las actividades, Paco Pons, Pilar Pérez, Daniel Román, Sergio Paredes y Ana Linares, que “con su cooperación hacen posible con la realización de esta actividad”.

Por otro lado, para el jueves, el programa se centra en un espectáculo teatral que tendrá lugar en distintas sesiones desde las doce de la mañana a las dos de la tarde en el auditorio municipal y que estará dirigido a alumnos de los institutos de la ciudad. Por la tarde, la Delegación de Igualdad ha preparado una “Conferencia para la Igualdad” que se desarrollará desde las seis a las siete y media de la tarde en el Mercado Central.

El viernes día 7 de marzo a las doce de la mañana se celebrará el acto inaugural del Día Internacional de la Mujer; mientras que sobre las doce y cuarto de la mañana se inaugurará la exposición de mujeres “El voto femenino en España” que permanecerá abierta del 1 al 10 de marzo en horario de mañana y de tarde. La inauguración de esta exposición se acompañará con la actuación de la Coral Serenata Roteña

Sobre las doce y media de la mañana se inaugurarán las VI Jornadas Artesanas que del 7 al 9 de marzo expondrán al público trabajos de telares, bisutería, artes en madera, fotografía, cerámica, o artesanía árabes de las artesanas de la ciudad. Además, el acto inaugural de estas jornadas, en la que también estarán presentes la asociación ROLUCAN, o la asociación de Endiometrisis, contará con la actuación del Coro Mil Colores.

Ya por la tarde, a las seis el Mercado Central servirá de escenario para la actuación de varias agrupaciones carnavalescas, como la comparsa local de mujeres “El Paraíso”, el cuarteto de mujeres “Las Malas Malísimas” o la chirigota local “Las Mayorets”, así como la representación que llevará a cabo el cuenta cuentos “La Cháchara”.

Ya el sábado día 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, la Delegación para la Igualdad celebrará la tradicional “Marcha por la igualdad” que partirá desde el Mercado Central de Abastos. Sobre las dos de la tarde en el pabellón municipal del recinto ferial se celebrará una convivencia especialmente dirigida a todas las personas que trabajan directamente con la Delegación participando en talleres, aulas o cursos.

El programa de actos concluye este mismo sábado con la representación por parte de la compañía “EL Mentidero” de la obra de teatro “La Legionaria”. Las personas interesadas en disfrutar de esta actuación que tendrá lugar a las nueve de la noche en el “Alcalde Felipe Benítez”, podrán hacerse con una de las entradas por invitación en la Delegación de Igualdad de nueve de la mañana a dos de la tarde, o bien en la taquilla del auditorio.

Finalmente, la delegada de Igualdad invitó a todas las mujeres y en general a todas la población a que participen en los actos del programa, en el que se ha intentado recoger las propuestas e iniciativas que han pedido las propias mujeres. De la misma forma agradeció la colaboración de los comerciantes del Mercado y del centro y de todas las asociaciones y coros que actúan en estas jornadas, así como a las entidades, y empresas que colaboran con este programa, que tal y como comentó la delegada está “repleto de actividades diseñadas y pensadas para que tanto hombres y mujeres disfruten podamos disfrutar y celebrar el Día 8 de marzo”.

Rota, 29 de febrero de 2008

|   |
|---|
| <p><b>GABINETE DE PRENSA</b><br/><b>Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200</b><br/><b>E-mail: <a href="mailto:gabineteprensa@aytorota.es">gabineteprensa@aytorota.es</a> <a href="http://www.aytorota.es">www.aytorota.es</a></b></p> |
|---|